



<http://www.dounia-news.com>
info@dounia-news.com

DN n° 823 - Semaine du 9 au 15 juin 2008

[Maroc](#) - [Belgique](#) - [Europe](#) - [Divers](#)

Editorial



Le Conseil des zmagri

Monsieur Driss El Yazami président du Conseil de la communauté marocaine à l'étranger, CCME a dit « Le profil de l'émigré a changé. Fini le cliché du zmagri coincé au port de Tanger avec une voiture au toit débordant de bagages. »

C'est la première fois qu'un intellectuel nous désigne avec le surnom de « zmagri ». Un nouveau surnom que nous devons adjoindre à la riche nomenclature qu'on nous a mis sur le dos depuis quarante années déjà. Je suis en même tant un marocain, un migrant, un immigré, un émigré, un émigrant, un immigrant, un étranger, un travailleur étranger, un expatrié, un allochtone, un réfugié économique, bouhamroune (à cause de la couleur rouge de la plaque minéralogique belge), un MRE (Marocain résident à l'Etranger) et enfin un zmagri. Merci cher ami Driss, président du conseil des zmagri.

Pour information, la liste des membres du CCME
<http://conseilcommunaute.blogspot.com/>



Personnellement, je me demande, comment ça se fait que, le CCME a été officiellement installé par la plus haute instance marocaine le vendredi 21 décembre 2007 et qu'en avril 2008 on publie un article émanant de la Douane marocaine concernant les 75% d'abattement sur les voitures importées par les MRE retraités de retour au Maroc... de manière définitive.

Pourquoi la Douane n'a pas demandé un avis au CCME ?
Pourquoi le CCME n'a pas encore réagi à cette circulaire stupide et inefficace ?
Pourquoi ne pas permettre à tout citoyen d'origine marocaine pensionné ou ayant atteint 60 ans d'âge, d'importer une voiture sans taxe et sans conditions préalables ?

De toute façon les citoyens d'origine marocaine résidents en Europe ne sont pas stupides pour renoncer à leurs papiers et à leur double nationalité pour simplement et uniquement bénéficier d'un abattement de 75% sur les droits de douane des voitures importées et laisser tomber tous leurs droits acquis, surtout ceux de la sécurité sociale.

Adresse de l'Administration des Douanes marocaines : <http://www.douane.gov.ma>

Sarie Abdeslam
Bruxelles, le 15 juin 2008

[Top](#)

Maroc



d'organiser une exposition après le projet.

L'hébergement à Moulay Idriss sera assuré par l'association Amis tofola chaibia .Nourriture locale.

Information : Abderrahim Behel: aa.tc@hotmail.fr

[**Top**](#)

Belgique



0473/73 64 67

JARFI Hassan : jarfihassan@hotmail.com
0485/ 67 41 50

Liste des signataires de la présente démission :

1. AKÇAO LU Atilla
2. AKHTAR Imran
3. AYDO DU Atila
4. BEN ABDELLAH Abdelhay
5. BEYAZGÜL Co kun
6. BILGE Zülfikar
7. ÇETIN Orhan
8. ÇINAR Süleyman
9. DE IRMENCI Yahya
10. DELIALIO LU Adnan
11. DÜZGÜN Hacer
12. GÜNGÖR Hamza
13. JARFI Hassan
14. KARANFIL Mehmet Sadik
15. KILIÇ Muhittin
16. KONAK Erkan
17. ÖZDEMİR Mustafa
18. ÖZDEN Cem
19. ÖZDEN SIBEL
20. TAKI Arslan
21. ULUSOY Hüseyin
22. YILDIRIM Sadullah
23. YÜKSEL Mustafa

CASTING

Long métrage sur le BreakDanse à Bruxelles

Annonce :

Urban Legend Film et les Ateliers Alfred préparent un long métrage populaire autour de la culture Hip Hop plus particulièrement le BreakDanse.

**Casting ouvert à des jeunes talents de 14 à 28 ans.
4 Femmes (type maghrébine) entre 40 et 50 ans.**

Recherchons aussi des parents de l'immigration marocaine et asiatique de plus de 60 ans.

Tournage Prévu Août 2008.
Non rémunéré (défraie prévu)

Le titre du film "BATTLE"
Réalisateur Mohamed Ouachen
www.ouachen.com

Contact : Urban Legend Film ENVOYER CV ET PHOTOS *
castinginfobattle@gmail.com
Lien : www.urban-legend.be

CASTING 21 ET 22 JUIN 2008

[Top](#)

Europe





langue allemande, n'avoir fait l'objet d'aucune condamnation pour délit, pouvoir assurer sa subsistance et adhérer à l'ordre constitutionnel de la République fédérale.

En 2007, 126.000 personnes ont obtenu la nationalité allemande.

Source : Ambassade d'Allemagne à Paris

A quoi sert le CFCM?

Le conseil français du culte musulman s'occupe de la construction des mosquées et des carrés confessionnels dans les cimetières. Il gère aussi l'abattage rituel des moutons pour l'Aïd, de la formation des imams, le commerce de la viande hallal, et aussi du pèlerinage à la Mecque. Il représente les musulmans en tant que communauté religieuse.

<http://cfcf.france.blogspot.com/>

IMMIGRATION

Alerte au racisme en Italie
mardi 10 juin 2008

Ils ont manifesté inquiétude ou désapprobation à l'égard de l'Italie : l'ONU, le Vatican, l'Europe, des ministres espagnols, etc. Les Italiens et leur gouvernement seraient devenus trop intolérants vis à vis des immigrés

"Ils ont subi l'immigration, aujourd'hui ils vivent dans des réserves !", pouvait-on lire sur cette affiche de campagne de la Lega Nord, parti allié de la coalition de Silvio Berlusconi, aux dernières élections, et présent dans l'actuel gouvernement

"Xénophobe", "raciste", tels sont les qualificatifs dont l'Italie est affublée en ce moment par des militants politiques ou associatifs étrangers, mais aussi par les institutions internationales. Ce sont les mots même de la porte parole du gouvernement espagnol, Maria Teresa Fernandez de la Vega, récemment. A l'ONU, on se dit préoccupé par les politiques "xénophobes et intolérantes contre l'immigration irrégulière et les minorités indésirées" en Europe, en pointant du doigt l'Italie. Ces derniers jours, des Roms ont manifesté devant les ambassades italiennes à l'étranger pour dénoncer les attaques racistes que subissent les leurs sur le territoire italien.

Pourquoi toutes ces préoccupations ?

Il y a des faits, tout d'abord, signes d'une xénophobie ambiante. A commencer par le vote majoritaire des Italiens en faveur de la coalition de Silvio Berlusconi et de la Lega Nord, lors des récentes élections. Ces deux partis ont fait campagne sur la lutte contre l'immigration clandestine, le second étant connu pour son hostilité aux immigrés. (Cf leur affiche de campagne ci-dessus).

Mais il y a plus préoccupant : les Roms, présents dans des camps bidonvilles, à la

péphérie des villes italiennes, ont été attaqués à plusieurs reprises. En pleine nuit, par exemple, à la suite d'une tentative d'enlèvement d'enfant présumée, par une tzigane, des riverains sont venus détruire et incendier le campement dans lequel elle vivait, près de Naples. Conséquence de ces quelques attaques, les Roms italiens ont peur, ils abandonnent leurs camps et se cachent, quand d'autres fuient vers leur pays d'origine. Des manifestants roms, en Roumanie, reprochent au gouvernement italien de ne pas "condamner et sanctionner ces attaques", dans une lettre officielle. Et ce ne sont pas les seules manifestations racistes. A Milan, par exemple, des écoliers d'origine roumaine ne se présentent plus à l'école à cause des insultes et menaces dont ils faisaient l'objet à la sortie, ont révélé leurs professeurs italiens dans une lettre adressée à la ministre de l'Education, Maria Stella Gelmini. Les demandes de "titre de rapatriement" sont plus nombreuses que d'habitude, selon le Consulat roumain à Milan, cité par Il Corriere della Serra.

"Il y a pleine convergence" entre l'Italie et la France, a dit Silvio Berlusconi, au sujet de la lutte contre l'immigration clandestine, lors de la conférence de presse commune avec Nicolas Sakozy, au sommet de la FAO, à Rome, la semaine dernière (Photo SF)

Critiqué, Silvio Berlusconi fait marche arrière

Le territoire italien est également devenu un lieu plus risqué pour les clandestins, car, depuis quelques semaines, les contrôles de papiers sur les lignes de bus ou dans les quartiers d'immigrés se sont intensifiés. En effet, avec l'arrivée de Silvio Berlusconi au pouvoir, la politique anti immigration a tout de suite pris un tournant plus sévère. Un décret a été adopté en Conseil des Ministres dès le 23 mai instituant, entre autres, "l'aggravante di clandestinità" qui signifie qu'un clandestin, auteur d'un délit, sera plus lourdement condamné par la justice qu'un citoyen lambda, et créant des "commissaires extraordinaire pour l'urgence des Roms" dans plusieurs régions, afin de gérer le "problème" des campements bidonvilles.

Mais ce n'est qu'un début, d'autres mesures plus sévères, contenues dans un projet de loi sur la sécurité ("pachetto sicurezza"), seront soumises au vote du Parlement italien dans les prochains jours. Deux mesures ont suscité les critiques : "il reato di clandestinità" selon lequel tout clandestin pourra faire l'objet d'une expulsion* ou d'une peine de prison, sans avoir commis d'autre délit que celui de sa présence illégale sur le territoire. Et, pour les Roms, dont on ne veut pas mais qui sont néanmoins citoyens européens, une mesure prévoit que tout étranger devra prouver qu'il peut subvenir à ses besoins, sous peine d'être refoulé.

Pourtant, ces propositions ne verront peut-être pas le jour ou du moins seront nuancées, car Silvio Berlusconi n'a cessé de faire marche arrière ces derniers jours. Ainsi, a-t-il surpris et mécontenté une partie de son camp, en déclarant de manière inattendue, lors d'une conférence de presse au sommet de la FAO la semaine dernière, que, finalement, le "reato di clandestinità" serait peut-être retiré. Et il a révélé à des proches que, depuis l'élaboration de ce projet de loi, il a des doutes qu'il n'a pas encore "réussi à surpasser".

Gersende DELCROIX. (www.lepetitjournal.com - Milan) mardi 10 juin 2008

*Expulsions : en Italie, jusqu'à maintenant, un clandestin était seulement expulsable dans des conditions particulières, par exemple s'il était l'auteur d'un délit



ou d'un crime, contrairement au cas de la France, de l'Allemagne ou de l'Angleterre.

L'événement

Le troisième rapport annuel de la HALDE

Le 22 mai, Louis Schweitzer, Président de HALDE, a remis le 3ème rapport annuel au Président de la République, en présence des membres du Collège. La HALDE a enregistré une augmentation de plus de 53% des réclamations par rapport à 2006. Si l'origine reste le 1er critère invoqué, les saisines liées à la santé et au handicap ont quasiment doublé. A noter également : 83% des observations présentées devant les tribunaux ont eu des suites positives et toutes les transactions pénales ont été homologuées. Le recours à la médiation a été plus fréquent et 279 affaires se sont résolues à l'amiable.

[Voir le site du rapport](#)

Salle de prière Antony

Les Etudiants musulmans d'Antony ont besoin d'aide



Le 02/01/2008, la salle du bâtiment G de la résidence universitaire d'Antony, utilisée quotidiennement depuis 30 ans par les étudiants musulmans pour l'exercice de leur culte et de nombreuses activités culturelles, a subi une fermeture soudaine et brutale exécutée, à la demande de la direction CROUS, par un contingent impressionnant et disproportionné de forces de l'ordre.

Des personnes se sont introduites dans la salle et, sous la protection de la police, ont procédé à l'évacuation de son contenu - dont de nombreux livres ayant caractère sacré (coran...) – avant de mettre le tout dans une cave.

Depuis cette date, les étudiants musulmans font leurs prières dans les couloirs à côté de la salle fermée, et quant à la prière du Vendredi, ils la font en plein air devant le bâtiment du Crous (juste à côté de la préfecture) ça fait maintenant plus de 13 semaines (sous la pluie des fois).

Les étudiants se sont regroupés et ont formé un collectif de sauvegarde de la salle de prière qui a tout essayé : dialogue avec le sous-préfet, dialogue avec le Crous mais en vain. Dernièrement, ils ont essayé de se présenter aux élections du Crous mais ce dernier les a empêchés même de se présenter !

La prochaine étape sera la poursuite de cette affaire devant la justice, cette affaire doit être de plus en plus médiatisée pour faire pression, nous vous demandons de bien vouloir diffuser ce message autour de vous et si vous avez des idées, des conseils, n'hésitez pas à les communiquer aux étudiants qui mènent ce combat et qui sont menacés et harcelés par les forces de l'ordre et les renseignement généraux.

Vous pouvez visiter le site de la salle de prière, vous y trouverez toutes les informations nécessaires :

<http://salle-priere-rua.com/Antony/>

Pétition on line
<http://www.salle-priere-rua.com/Antony/spip.php?article12>

[**Top**](#)

Agenda



[Programme des manifestations](#)
Entrée libre à l'exception de la soirée spectacle du 23 juin 2008

Tamimount ESSAÏDI, Echevine de l'Intégration sociale, de la Prévention et de la Solidarité, a le plaisir d'inviter la presse au lunch de présentation de leur nouvel outil d'information,

le vendredi 20 juin 2008 à 12h00,
à l'Hôtel communal de Schaerbeek, Place Colignon, bureau 0.03.

La présentation sera suivie d'un bilan de l'action du RePR depuis plusieurs années à Schaerbeek.

Infos : 02 244 70 59 ou 0498 322 869
Secrétariat : Hôtel communal – Bureau 0.04
Place Colignon - 1030 Schaerbeek
tél. 02/ 244 70 59
Courriel: tessaidi@schaerbeekirisnet.be

Invitation



Participez au colloque sur l'avenir professionnel des jeunes en Wallonie et à Bruxelles

Lieu et dates: Namur, le 19 septembre 08
Information: http://talent.wallonie.be/spip/article.php3?id_article=1312

[Editorial](#) - [Maroc](#) - [Belgique](#) - [Europe](#) - [Divers](#)